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Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezesseis horas e dez minutos, o Colegiado do Departamento
:de Administração Pública reuniu-se na sala de reuniões do ICSA, com a presença dos docentes  VERA REGINA RAMOS PINTO,

ALDENILSON DOS SANTOS VITORINO COSTA, BEATRIZ QUIROZ VILLARDI, CAIO PEIXOTO CHAIN, DEISE LUCE
DE SOUZA MARQUES, GUSTAVO LOPES OLIVARES, MARIA GRACINDA CARVALHO TEIXEIRA, MARCOS
FERREIRA, MARINÊS STEFFANELLO e VINICIUS FERREIRA BAPTISTA; a Representante Discente RAYSSA
DOMINGUES INES (matrícula 20230029446); e, a técnica-administrativa PATRÍCIA FERNANDES DE OLIVEIRA SANTOS.
Sob a presidência da primeira, foi dado início aos trabalhos, abordando-se o primeiro item de pauta: 1. Definir a comissão eleitoral
para chefe e vice-chefe do Departamento de Administração Pública. Com a palavra, a professora Vera informou que a portaria
atual vencerá em agosto e que será preciso realizar nossa eleição, com formação de uma comissão eleitoral. Assim, os professores
Aldenilson dos Santos Vitorino Costa e Biancca Scarpeline de Castro se colocaram a disposição, bem como o discente Celso Silva
de Lima Filho (Matrícula 20210029959) e a técnica administrativa Patrícia Fernandes de Oliveira Santos. Colocado em votação, a
comissão foi aprovada em unanimidade, tendo a professora Biancca como presidente. A seguir, passou se a abordar o segundo item
de pauta: 2. Curso de capacitação em tecnologias da informação e da comunicação: Soluções MS-Office 365 - Projeto de

Com a palavra, a professora Vera informou que precisou aprovar . Com aextensão do professor Gustavo Olivares. ad referendum
palavra, o professor Gustavo informou que se trata de um projeto de extensão a ser desenvolvido no âmbito do Colégio Estadual
prof. Waldemar Rhayte referente a treinamento na área de informática com alunos do ensino médio. Colocado em votação, o ad

foi aprovado por unanimidade. A seguir, foi abordado o terceiro item de pauta: referendum 3. Apreciação do atestado de
frequência, relatório semestral e avaliação de desempenho do 2º semestre de 2024 referente ao processo de afastamento da

 Com a palavra, a professora Vera fez a leitura dodocente Naiara Tavares da Silva (Processo nº. 23083.079739/2021-18).
atestado de frequência, relatório semestral e avaliação de desempenho do 2º semestre de 2024 referente ao processo de afastamento
da docente Naiara Tavares da Silva. Colocado em votação, todos foram aprovados por unanimidade. A seguir, foi abordado o
quarto item de pauta:  4. Solicitação de prorrogação de afastamento da docente Naiara Tavares da Silva (Processo nº.

Com a palavra, a professora Vera fez a leitura da justificativa de prorrogação de afastamento da docente23083.079739/2021-18). 
Naiara Tavares da Silva que deveria retornar em setembro do corrente ano, no entanto, ela solicita prorrogação de 02/09/2025 a 28
/02/2026, prazo necessário para finalização e realização da defesa da tese. Colocado em votação, a prorrogação foi aprovados por
unanimidade. A seguir, foi abordado o quinto item de pauta: 5. Definir comissão de avaliação da progressão funcional do

Com adocente Gustavo Olivares da Classe Associado nível D3 para Associado nível D4 (processo nº. 23083.018353/2025-55). 
palavra, o professor Gustavo informou que solicitou a progressão funcional da Classe Associado nível D3 para Associado nível D4.
Assim, as professoras Maria Gracinda Teixeira Carvalho, Beatriz Quiroz Villardi e Rosana Frujuelle se colocaram a disposição.
Colocado em votação, a comissão foi aprovada por unanimidade, ficando a professora Maria Gracinda como presidente. Por
questão de ordem, foi solicitado a inversão do ponto de pauta para tratar primeiro do sétimo item de pauta: 7. Apreciar os
pareceres da comissão avaliadora da progressão funcional do docente Marcos Ferreira (Processo nº. 23083.006582/2025-27).
Com a palavra, o professor Vinicius fez a relatoria do processo de progressão múltipla do docente Marcos Ferreira, informando que
em todos os pareceres, as progressões foram aprovadas. Colocado em votação, os pareceres foram aprovados por unanimidade A. 
seguir, foi abordado o sexto item de pauta: 6. Definir comissão de avaliação da progressão funcional do docente Marcos

Com a palavra, o professor Marcos informouFerreira de Adjunto C2 para Adjunto C3 (processo nº. 23083.018512/2025-11). 
que solicitou a progressão funcional de Adjunto C2 para Adjunto C3. Assim, os professores Deise Luce de Souza Marques,
Gustavo Lopes Olivares e Vinicius Ferreira Baptista, se colocaram a disposição para a formação da banca. Colocado em votação, a
mesma foi aprovada por unanimidade, ficando o docente Vinicius como presidente. A seguir, foi abordado o oitavo item de pauta: 

Com a palavra, a professora8. Discussão sobre mudança de quórum relacionado aos docentes do DAP no colegiado do curso. 
Vera esclareceu que não cabe ao departamento definir o quórum do colegiado da coordenação de curso, no entanto, a discussão no
âmbito do departamento é pertinente para que os docentes possam ter ciência dos problemas que vem ocorrendo em razão de haver
poucos representantes do departamento no colegiado no curso. Recorrentemente, há problemas de formação de comissões, pois
poucos professores vêm participando efetivamente das reuniões. Colocado em discussão, os demais professores se mostraram
favoráveis a revisão do quórum que deverá ser melhor debatido e aprovado no colegiado do curso. Vencido os assuntos de pautas
previstos, a professora Vera solicitou inclusão de ponto extra-pauta, a saber: “Solicitação de afastamento da docente Biancca
Scarpeline de Castro no período de 20 a 25 de maio para participar do Encontro Brasileiro de Administração Pública

. Colocado em votação, o ponto extra-pauta foi aprovado por unanimidade. A(EBAP), que ocorrerá na cidade de Belém/PA”
seguir, a professora Vera esclareceu que a docente Biancca Scarpeline de Castro solicitou afastamento no período de 20 a 25 de



maio para participar do Encontro Brasileiro de Administração Pública (EBAP), que ocorrerá na cidade de Belém/PA, onde a
docente apresentará dois trabalhos intitulados: “As Legislações Estaduais de Pagamento por Serviços Ambientais (PSA):
comparação com a Lei Federal n°. 14.119/ 2021”; e, “Mapeamento das Práticas de Sustentabilidade Ambiental nos Institutos
Federais de Educação, Ciência e Tecnologia Da Região Norte Do Brasil”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade.
Como , a professora Beatriz informou que Assuntos Gerais os prazos para submissão de projetos para o PIBIC encontram-se
abertos, bem como para o evento ENEPCP. Com a palavra, a professora Vera informou que o professor Ronaldo voltaria de seu
afastamento no dia 15/08/2025, contudo, ele informou que pretende retornar antes deste prazo, visto que sua defensa está marcada
para maio, com retorno em junho. Assim, infelizmente, o contrato da professora Marinês será imediatamente encerrado com o
retorno do professor Ronaldo, não existindo possibilidades de mantê-la até o final do contrato. Nada mais havendo, esta ata foi
lavrada por PATRICIA FERNANDES DE OLIVEIRA SANTOS e, após leitura e aprovação, será assinada por todos os presentes.
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